



本町の風

発行責任者

本町小学校長 堀田 美穂

児童数 69名 職員数 22名

～学びを深める体験を～

学校にいたてみゅうかい・学級懇談会 お世話になりました

7月5日(金)に、「学校にいたてみゅうかい」(授業参観・学級懇談会)を実施しました。この日は、保護者の皆様だけでなく、保育園の先生や学校運営協議会の皆様にも参観をいただいたところです。平日にもかかわらず、参観ありがとうございました。

毎年7月の第1週目は、「命を大切に作る心を育む週間」となっており、本校でも全学級関連した内容の授業を実施しました。どの学年も真剣に考え、「命の大切さ」について学ぶ姿がありました。保護者の皆様にも、一緒に考えていただけたのではないかと思います。参観をしてくださった学校運営協議会の委員である[]様からは、子どもたちがしっかり学んでいること、先生方は板書がきれいで丁寧に授業をされていると感想をいただきました。今後も、子どもたちの学びをより深めていくことができるように、全職員で取り組んでいきたいと思ひます。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

入賞おめでとう 社会を明るくする運動作文コンテスト

優秀賞 5年 []さん 優秀賞 6年 []さん

「本町を守るみまもり隊」

「相手も自分もきずつかない社会」

7月6日(土)に、「社会を明るくする運動」作文コンテストの表彰式が「こころす」にて行われました。本校の5年生 []さんと6年 []さんの二人が優秀賞を受賞し、馬場市長より表彰を受け、作文の発表をしました。[]さんは、地域見守り隊の皆さんへの感謝の気持ち、[]さんは、自分を振り返り、自分気持ちを伝えること、あやまること、言葉の意味を考えていきたいことを堂々と発表しました。素晴らしい作文でした。

国語の範読

2年「いなばの白うさぎ」 4年「一つの花」

7月2日(火)に、[]さんと[]さんに国語物語教材の範読をしていただきました。声の強弱、登場人物の気持ちを組み込んだ読み方に子どもたちは、物語の世界に引き込まれていました。挿絵がない中で、想像を膨らませて聴いていました。子どもたちは、範読を手本にして、読み方を工夫していってくれると思います。



廃油石けんづくり

7月2日(火)に[]さんと[]さんを講師にお迎えして、「廃油石けんづくり」を行いました。これは、健康委員会が毎年取り組んでいるものです。本町保育園さんにもご協力いただいて、使用済みの食用油を使ってお2人にご指導を受けながら作りました。材料がしっかりと混ざるように長い棒を使って30分は混ぜ続ける必要があります。健康委員の子どもたちが交代で頑張っていました。

靴下の汚れ等よくおちるという廃油石けん。今年も、ふるさと祭りで販売する予定です。



富岡往還事前学習

7月18日(木)に、本町地区振興会長の[]さんと学校運営協議会委員「大好きふるさとコミュニティ」支援部長の[]さんをお招きして、富岡往還の事前学習会を実施しました。今年度は、雨が降った場合の計画もしていただいています。歩く時には、必ず長袖、長ズボンでくること、持参物のこと、海水浴の注意事項等を教えていただきました。

暑いので、しっかりと朝ごはんを食べてくることも大事であると話されました。



地域の方々にご協力いただいています ありがとうございます

6月、7月も地域の方々のお力を借りて、学習を進めています。2年生は、とぎたやさんと本町保育園、本町郵便局に訪問させていただき、丁寧な説明をしてくださいました。また、3年生は、川の環境について学習する際に、本町の川の生き物について、[]さんからお話をうかがいました。



プール開放お世話になります

今年度は、7月23日(火)から31日(水) <土日を除く>までの午前中がプール開放となりました。これも、保護者の皆様の子どもたちのためという協力体制があるからです。ありがとうございます。

夏休み よろしくお祈りします

子どもたちが心待ちにしていた夏休みが始まりました。今年の夏も暑くなりますが、子どもたちは元気いっぱい。地域でもいろいろとお世話になるかと思います。どうぞよろしくお祈りします。

8月の主な行事予定

13日(火)～15日(木) 学校閉庁日
29日(木) 2学期始業式

25日(日) PTA 美化作業
(本町クリーン作戦)